

Jubiläumsabend in Peterstaler Halle

Zünfte gratulierten mit Showtänzen und attraktiven Einlagen / Reichlich Zugaben wurden gefordert

Bad Peterstal-Griesbach (juf). Mit dem Zunftmeisterempfang startete die Narrenzunft Bad Peterstal am Samstag in ihren Jubiläumsabend. »Die Fasent kann verbinde viele Natione, un des weit über alli Generatione. A bissle Toleranz von alle Seite, dann tut sich die Freundschaft von alloi usbreite«, begrüßte Präsident Klemens Serrer die Gäste, die zum 55-jährigen Bestehen gratulierten.

Rund um die Turnhalle gab es für alle Narren ein kulinarisches Angebot im Narrendorf. Schnell füllte sich auch die Halle beim Programm, das viel für die Ohren, aber auch Sehenswertes, nicht nur für männliche Besucher bot. Guggemusiken wie die »Eschagra-ba Tröder« aus Alpirsbach, die



Der Jubiläumsabend der Peterstaler Narrenzunft wurde in der Turnhalle gefeiert.

Foto: Jutta Schmiederer

»Kippener Moore Bätsher«, die »Notehobser Rastatt« oder auch die »Knallfrosch Combo Weier« dröhnten dem Publikum gekonnt und in fantasievollen Kostümen die Ohren voll.

Zur Abwechslung und als kleine Erholung für die voll beanspruchten Gehörgänge der Besucher gab es Showtänze der Gastgeber aus Bad Peterstal, der Narrenzunft Jettigen und der Narrenzunft »Wierter Frösch«, teilweise sogar mit akrobatischen Einlagen. Dass sich die Mädels dabei keine Knoten in die Beine tanzten, ist vermutlich den vielen Proben zu verdanken, die hinter den anstrengenden Darbietungen liegen. Nicht nur die Männer im Publikum verlangten von den Tänzerinnen Zugaben.